

Zeitschrift: Informe de actividad / Comité internacional de la Cruz Roja
Herausgeber: Comité internacional de la Cruz Roja
Band: - (1965)

Rubrik: Radiocomunicaciones

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 25.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

o bien textos sobre algunas tareas particularmente importantes u originales de nuestro movimiento en numerosos países. Para información, indiquemos que fueron dedicadas crónicas ya sea a los aspectos de la Cruz Roja en América del Sur, ya sea en África y a las posibilidades tan vastas que ofrece para la acción humanitaria. Además, varias Sociedades nacionales han hecho llegar a la *Revue* textos que relataban las ceremonias celebradas en sus países respectivos para celebrar el centésimo aniversario de sus respectivas fundaciones.

El esfuerzo de propaganda iniciado desde hace ya varios años ha empezado a producir frutos puesto que la edición de la *Revue*, tanto en lo que se refiere a la versión inglesa como a la francesa, ha aumentado. En cuanto a los suplementos en lengua española y alemana, fueron reproducidos en ellos diferentes artículos importantes, en particular los que se relacionaban con la difusión de los Convenios de Ginebra. También se publicaron en ellos informaciones relativas a las actividades y a las misiones del CICR en el mundo.

RADIOCOMUNICACIONES

La estación de radio del CICR ha seguido prestando grandes servicios. Como dispone de un equipo suficiente para un trabajo de calidad profesional, ha permitido mantener un enlace diario con el hospital de campaña de Uqd en el Norte del Yemen, el cual permanecía a su vez en relación por radio con las delegaciones del CICR en Sana y en yedda.

Estas comunicaciones se han proseguido hasta principios del año 1966. La última emisión fue difundida el 3 de febrero y contenía un mensaje dirigido por el Presidente del CICR a los operadores en el que decía lo siguiente: « Después de dos años de una actividad diaria que ha contribuido grandemente al éxito de esta misión del Comité Internacional de la Cruz Roja, me es sumamente grato felicitar a ustedes por la competencia que han demostrado y expresarles el agradecimiento del CICR por la abnegación de que han dado prueba ».

Esta experiencia ha demostrado además la utilidad de los enlaces por radio para algunas acciones de socorro de la Cruz Roja en la escala internacional. A este respecto conviene mencionar las gestiones realizadas conjuntamente por el CICR y por la Liga, quienes, a principios de 1965, enviaron a todas las Sociedades nacionales de la Cruz Roja una circular

para darles a conocer los progresos realizados en este campo de acción y recordarles las posibilidades que ofrece la Recomendación número 34 de la Conferencia Administrativa de Telecomunicaciones. La Unión Internacional de Telecomunicaciones apoyó esta circular por un mensaje dirigido a las autoridades de los diferentes países.

El CICR inició entonces un programa de ensayos bilaterales con las estaciones de las Sociedades nacionales. Este programa que consta de contactos a horas fijas con estaciones repartidas por toda la superficie del globo se prosigue actualmente. Sin embargo, ha demostrado ya que con medios financieros mínimos, el movimiento de la Cruz Roja puede estar dotado de un dispositivo técnico que acrecentará notablemente la eficacia de sus intervenciones humanitarias.
